

Malargüe proyecta la construcción de un nuevo centro de esquí

En inmediaciones del paso Vergara, Malargüe, se abrirá “El Azufre”, un centro de esquí totalmente inédito para la provincia pues también incluye un “pueblo de montaña”. Sobre esto dialogamos desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael con el intendente del departamento vecino, Juan Manuel Ojeda.

“El Azufre” es un emprendimiento que en la época invernal debido a su altura, sería uno de los centros de esquí con mayor cantidad y calidad de nieve. Estaría nada menos que a alrededor de 2.500 metros sobre el nivel del mar, llegando hasta los 3.400 metros. Si bien la cumbre está a 4.000 metros –sobre el volcán Peteroa–, allí no habría pistas. “Por supuesto que este centro de esquí traerá aparejado el desarrollo de la zona también, pues en definitiva hablamos de muchos puestos de trabajo y por supuesto, es un centro de esquí que se ha diseñado en base a los valores de este siglo, que tienen que ver con un emprendimiento con sustentabilidad, energías renovables y un diseño distinto a los centros de esquí del siglo pasado”, señaló.

El lugar está ubicado en inmediaciones del volcán Peteroa y las termas del Azufre; es allí donde se están llevando a cabo las investigaciones correspondientes para la infraestructura. Está a 100 kilómetros –en línea recta– de la ciudad de Malargüe y, por el camino de Las Loicas, a 180 kilómetros, quedando 70 kilómetros –aguas arriba– de la represa Portezuelo del Viento.

Será muy importante también porque quedará a 4 horas de Santiago de Chile, y también a gran cercanía de una zona muy habitada del país trasandino. “Más allá de la posibilidad de esquiar, viene a ofrecer un servicio para todo el turismo que busca estos centros sustentables, con la posibilidad de generar también una pista para aviones de aterrizaje sobre nieve”, destacó.

Cabe decir que además, habrá una forestación cercana al millón de plantas, lo que generará múltiples emprendimientos en cuanto a viveros.

Si bien los inversores hasta el momento son nacionales, se espera que con el tiempo lleguen extranjeros debido al potencial desarrollo que posee el lugar en materia de inversión.

La intención es que el deporte comience a practicarse el invierno próximo con una pequeña infraestructura, la que crecerá con el correr del tiempo.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/06/Juan-Manuel-Ojeda.mp3>